

Klaus Georg Benkel Opitz

Socio de BL Arquitectos S.A.

Dirección: Avenida del Parque 4980 Oficina 432, Ciudad Empresarial, Huechuraba

Teléfono: +56 2 656 9537

Correo electrónico: Kbenkel@blarquitectos.cl

<https://cl.linkedin.com/in/Klaus-georg-benkel>

<https://cl.linkedin.com/company/bl-arquitectos>

Estudios

Estudios primarios y secundarios en el Colegio Alemán de Santiago

Estudios de Arquitectura en la P. Universidad Católica de Chile (1980-1984), donde recibió la Matrícula de Honor por cuatro años consecutivos, y su proyecto de Taller III fue galardonado en la muestra de Arquitectura Joven de la III Bienal de Arquitectura el año 1981.

Título de Arquitecto 1987

Experiencia Laboral

Ayudante y profesor auxiliar cátedra de Taller entre los años 1985 y 1996

Arquitecto junior en Estudio de Arquitectura Flaño-Nuñez-Tuca en los años 1985 y 1986, con participación en los proyectos para el campus de la Universidad de Antofagasta, y el Edificio de la Facultad de Economía y Administración U.C. del Campus San Joaquín en Santiago.

Arquitecto en la oficina Undurraga Devés Arquitectos entre los años 1988 y 1992, donde participó entre otros proyectos en el desarrollo del colegio Cumbres en Los Dominicos, viviendas sociales en Antofagasta, edificios de departamento en Santa María de Manquehue, y el loteo de El Golf de Manquehue en el sector de Los Trapenses, en Lo Barnechea.

Arquitecto independiente entre los años 1992 y 2005 con distintos socios, donde desarrolla casas particulares, además de continuar con el desarrollo del loteo de El Golf de Manquehue y El Carmen de Huechuraba, entre varios otros.

Socio fundador y propietario de BL Arquitectos S.A. del 2005 a la actualidad, donde, junto a Pablo Larraín han desarrollado una infinidad de proyectos como Valle Lo Campino, Casa Terra y Club de Campo en Quilicura, Larapinta en Lampa, Ciudad del Sol en Puente Alto, Laguna Cóndores en San Bernardo, Aguas Claras, Casas de Hacienda I, Casas de Hacienda II y Los Montes en Colina, Urbanya en Pudahuel, El Tranque y Los Bravos en Lo Barnechea, y el club de Golf de Hacienda Chicureo, desde el loteo y la urbanización hasta la arquitectura de la casa club y los distintos equipamientos que conforman estas instalaciones.

Además, BL Arquitectos ha incursionado exitosamente en Perú y en Chile con proyectos de vivienda, retail y usos mixtos, y ha trabajado en forma asociada con las más grandes oficinas de Arquitectura del mundo.

Otras actividades

Director AOA entre los años 2006 al 2007, donde organizó y participó en el seminario internacional **Sustenta América** sobre arquitectura sostenible. Participación en conferencias sobre Arquitectura sostenible de la CDT

Participación en diversas conferencias sobre Arquitectura sostenible.

Acreditación Leed AP en el año 2008

Participación en misiones tecnológicas a Norteamérica, Europa y Asia

Después de más de 35 años de experiencia, primero como dibujante y arquitecto colaborador en distintas oficinas importantes de Santiago, y después en oficinas con amigos y socios hasta formar BL Arquitectos hace aproximadamente 20 años, estoy en condiciones para mirar atrás y reflexionar sobre esta experiencia y proyectarme hacia el futuro.

- Estoy cada vez más convencido de me interesa más satisfacer las necesidades y aspiraciones de los usuarios finales de mis obras, y no satisfacer mi ego como "artista".
- Me interesa cada vez más un buen conjunto, sector o barrio, que un edificio único que no se relacione mayormente con su contexto.
- Me importa cada vez más la sostenibilidad y la acción contra el cambio climático, y no la rentabilidad en el breve plazo.
- Y sigo creyendo que el próximo encargo que me toque desarrollar va a ser más interesante que los desarrollados en estos treinta y cinco años de carrera.